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Pagamento do ‘Pé-de-Meia’ a alunos 
segue cronograma até o próximo mês 

O pagamento do benefício 
do programa Pé-de-Meia teve 
início nesta segunda-feira (28) 
e segue até a próxima segun-
da-feira, 4 de novembro, para 
estudantes do ensino médio 
da rede pública. A parcela será 
destinada pela segunda vez a 
estudantes do ensino médio da 
Educação de Jovens e Adultos 
(EJA); pela terceira vez a 1 mi-
lhão de novos estudantes inclu-
ídos no programa em agosto; e 
pela sétima vez a 2,7 milhões de 
estudantes que já faziam parte 
do programa.

O Pé-de-Meia funciona 
como uma poupança e tem o ob-
jetivo de evitar a evasão escolar, 
com a promoção da permanên-

cia dos estudantes nas escolas e, 
também, a conclusão dessa últi-
ma etapa do ensino básico.

DEPÓSITOS /Para se 
manter no Pé-de-Meia, o es-
tudante deve ter frequência 
mínima de 80% nas aulas do 
ensino médio. Caso a frequên-
cia diminua em algum mês, o 
aluno não receberá o benefício 
referente ao período.

A Caixa Econômica Fede-
ral (CEF) é responsável pela 
abertura das contas em nome 
dos estudantes matriculados no 
ensino médio público e pelos 
pagamentos de todas parcelas 
do programa, com recursos do 
Ministério da Educação (MEC). 
Os depósitos podem ser con-
sultados pelos benefi ciários 

por meio do aplicativo Jornada 
do Estudante, do Ministério da 
Educação.

O valor é depositado em 
conta poupança Caixa Tem. Os 
valores podem ser movimenta-
dos pelo aplicativo Caixa Tem, 
de acordo com o mês de nasci-
mento do estudante, de forma 
escalonada, a partir desta se-
gunda-feira.

O Calendário de pagamen-
to é por mês de nascimento e 
segue da seguinte forma. Janei-
ro e fevereiro: 28 de outubro; 
março e abril: 29 de outubro; 
maio e junho: 30 de outubro; 
julho e agosto: 31 de outubro; 
setembro e outubro: 1º de no-
vembro; novembro e dezem-
bro: 4 de novembro.

As informações relativas ao 

pagamento do benefício po-
dem ser consultadas no aplica-
tivo Caixa Tem, disponível para 
smartphones.

Tomaz Silva

Pagamentos começaram nesta segunda-feira

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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O prefeito eleito de Marília, 
Vinicius Camarinha (PSDB), se 
reuniu com o secretário de Esta-
do da Habitação, Marcelo Bran-
co, para discutir as ações possí-
veis em apoio aos moradores do 
conjunto habitacional da CDHU 
(Companhia de Desenvolvimen-
to Habitacional e Urbano) ), na 
zona Sul da cidade, que tiveram 
que deixar os imóveis sob risco de 
desmoronamento e, ainda, pleite-
ar novos investimentos habitacio-
nais no município.

“Tomo posse em janeiro, mas, 
desde já, estamos buscando recur-
sos para realizar o nosso Plano de 
Governo e fazer o melhor governo 
da história da nossa cidade, inclu-
sive, na área da habitação, tão im-
portante para as famílias que ain-
da pagam aluguel e precisam de 
moradias dignas, seguras e acessí-
veis”, disse o prefeito eleito.

O Conjunto Habitacional 
“Paulo Lúcio Nogueira” tem 880 
apartamentos, divididos em 43 

Vinicius busca apoio para os moradores 
da CDHU e investimentos habitacionais

blocos. Hoje, já tramitam na Jus-
tiça diversos processos com pe-
dido de indenização das famílias 
que tiveram que abandonar seus 
imóveis devido ao risco de desa-
bamento, após decretada a interdi-
ção. Desde então, as estruturas se 
tornaram alvo constante de depre-
dação e vandalismo. O local repre-
senta motivo de grande apreensão 
entre os moradores das região.

Em relação aos antigos mo-
radores da CDHU, Vinicius disse 
que a falta de um bom atendi-
mento, por parte da prefeitura, 
para essas famílias o preocupa. 
“São quase mil famílias que vi-
vem na incerteza do retorno aos 
seus lares, é inadmissível isso, 
além da depredação por qual 
passa os imóveis. A reunião foi 
positiva e agradeço ao secretário 
Marcelo por nos receber e garan-
tir apoio ao planejamento para o 
nosso novo governo municipal”.

Ele reforçou ainda que a 
construção de moradias para 
população com renda dentro das 
faixas 1, 2 e 3 é uma iniciativa 

essencial para melhorar a quali-
dade de vida do mariliense. “Va-
mos ampliar as parcerias com os 
programas ‘Minha Casa, Minha 
Vida’, ‘Casa Paulista’ e ‘Nossa 
Casa” (CDHU)’, declarou.

O prefeito eleito destacou ain-
da que, em sua gestão no período 

de 2013 a 2016, desenvolveu um 
programa de desfavelamento, até 
então inédito, com a entrega de 
mais de 8 mil moradias, entre o 
condomínio de apartamentos 
São Bento e as casas na zona Nor-
te, nos bairros Marina Moretti, 
Maracá e Montana.
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Divulgação

Então prefeito, Vinicius na entrega das casas do bairro Maracá, na região Norte 

Com o propósito de cons-
cientizar as novas gerações sobre 
os princípios e os valores do Có-
digo de Defesa do Consumidor, 
neste mês em que se comemora 
o Dia das Crianças, o Procon-SP 
está lançando a cartilha ‘Peque-
no Consumidor’. Esta iniciativa 
é da área de Estudos e Pesqui-
sas da Fundação de Proteção e 
Defesa do Consumidor, que de-
senvolve conteúdo relacionado 
às relações de consumo para os 
mais diversos grupos sociais.

Com informações em lin-
guagem direcionada ao público 
infantil, o material já está dis-
ponível para download no site 
da Fundação.

Ao todo, são 16 páginas que 
explicam os direitos dos consu-
midores na compra de um pro-
duto e na contratação de um 
serviço, a defi nição de quem é o 
consumidor e o fornecedor. Ilus-
trações concebidas com auxílio 
de ferramentas de inteligência 
artifi cial (IA) e textos com uma 
abordagem de fácil compreen-
são para público infantil, vão ao 
encontro de uma didática apro-
priada a este público.

Também consta na cartilha 
breves conceitos sobre o Estatu-
to da Criança e do Adolescente 
e a importância do consumo 
sustentável: como evitar o des-
perdício de água, a colaboração 
com a reciclagem de resíduos e 
a economia de energia elétrica.

No mês das crianças, Procon-SP lança 
cartilha para o ‘Pequeno Consumidor’
Agência SP

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Educação deve convocar professores 
a partir de novembro em Herculândia

A Secretaria de Educação de 
Herculândia, através de resolução 
municipal, divulgou que as ins-
crições para o processo de atri-
buição de classes e/ou aulas será 
realizado a partir do dia 1º de 
novembro. O prazo terminará no 
dia 18 do mesmo mês, com aten-
dimento para os docentes, nas 
escolas, das 8h às 11h e das 13h 
às 16h. Após o processo de inscri-
ção, uma lista de classifi cação será 
publicada e afi xada nas unidades 
do município no dia 19.

De acordo com o documento 
que defi ne as regras de atribui-
ções, é o diretor da escola quem 
deverá convocar os profi ssionais 
por campo de atuação. Ele fará o 
processo inicial, compatibilizan-
do as cargas horárias das classes e 

das disciplinas, bem como os ho-
rários e turnos de funcionamen-
to da escola, com as respectivas 
jornadas de trabalho, inclusive 
nas situações de acumulação de 
cargos públicos. Na falta de va-
gas em alguma unidade escolar, 

o docente poderá ser remanejado 
para outro local, a critério da Se-
cretaria de Educação.

Para a realização desse pro-
cesso nas escolas de Herculândia, 
foi criada a Comissão de Atribui-
ção das Escolas Municipais, com 

a nomeação de quatro funcioná-
rios de cada uma das seguintes 
unidades: Cemeis (Centros Mu-
nicipais de Educação Infantil) 
“Leda Novaes Tenório” e “Profes-
sora Juliana Cristina Gonzales”; 
Emei (Escola Municipal de Edu-
cação Infantil) “Professora Ode-
te Sanches Lovato Rodrigues”; e 
Emef (Escola Municipal de En-
sino Fundamental) “Dona Maria 
Barbiéri de Freitas”; além de dois 
profi ssionais da própria Secreta-
ria de Educação.

O ano letivo de 2025 nas es-
colas municipais de Herculândia 
está programado para começar 
no dia 3 de fevereiro, com pau-
sa durante o inverno entre 30 de 
junho e 23 de julho. O término 
das aulas no fi nal do próximo 
ano está previsto no dia 18 de 
dezembro.

Emef em Herculândia; atribuição de aulas começará no dia 1º de novembro

Assessoria de Imprensa

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Plano pela Primeira Infância é criado em 
Herculândia com validade de 10 anos

A lei que cria o PMPI (Plano 
Municipal pela Primeira Infân-
cia) foi promulgada e sancionada 
em Herculândia. A cartilha, com 
122 páginas, tem validade por 10 
anos e a fi nalidade de promover 
o desenvolvimento integral das 
crianças de 0 a 6 anos, listando 
os princípios, as diretrizes, metas 
e estratégias do município.

No documento são relatados 
momentos históricos da cidade, 
com fotos de décadas anteriores 
e que mostram a característica 
demográfi ca e social de Hercu-
lândia. O PMPI também traz 
exemplos de como construir 
uma sociedade mais inclusiva 
para as crianças e indicadores 
na educação, segurança e pro-

teção, saúde e governança. São 
apresentados números de cada 
área, como taxa de matrículas, 
atendimentos em benefícios ou 
programas sociais e violência.

A Prefeitura de Herculândia 
apresenta um resumo na carti-
lha, colocando que “o Plano Mu-
nicipal da Primeira Infância de 
Herculândia é um documento 
estratégico e abrangente que visa 
promover o desenvolvimento 
integral das crianças nos primei-
ros anos de vida. Em síntese, o 
Plano representa um compro-
misso com o futuro da cidade, 
investindo de maneira estraté-
gica nos primeiros anos de vida 
das crianças para construir uma 
sociedade mais justa, inclusiva e 
preparada para enfrentar os de-
safi os do século 21”, descreve a 

administração municipal.
Em termos de saúde, o PMPI 

da cidade prioriza a promoção 
do aleitamento materno, a vaci-
nação, o acompanhamento do 
crescimento e desenvolvimento 
infantil, além de medidas pre-
ventivas para garantir a saúde 
física e emocional das crian-
ças. Na educação, dá ênfase no 
desenvolvimento cognitivo e 
social, com a valorização de es-
paços educativos adequados e 
capacitados para atender às ne-
cessidades específi cas da faixa 
etária. E na área de assistência 
social, é colocado como meta 
o fortalecimento do apoio às 
famílias, especialmente aquelas 
em situação de vulnerabilidade, 
através de programas de orien-
tação e acesso a benefícios so-

Reprodução

Plano mostra histórico desĕ le de 1952

ciais essenciais.
Segundo o IBGE (Instituto 

Brasileiro de Geografi a e Esta-
tísticas), a cidade tem 568 mora-
dores entre 0 e 4 anos de idade e 
559 de 5 a 9 anos.

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

O Brasil possui hoje aproxi-
madamente 900 deep techs, como 
são chamadas as startups voltadas 
a criar tecnologias baseadas em 
avanços científi cos que possuem 
ou superaram riscos de desenvol-
vimento e têm grande potencial 
de impulsionar mudanças, estabe-
lecer novas indústrias e reinventar 
as atuais.

Quase 70% dessas deep techs 
estão situadas na região Sudeste, 
sendo 55% em São Paulo, entre 
outras razões, pela disponibili-
dade de recursos voltados ao fo-
mento de startups, especialmente 
oriundos do Programa Pesquisa 
Inovativa em Pequenas Empresas 
(PIPE), da Fapesp.

As constatações são do Relató-
rio Deep Techs Brasil 2024, elabo-
rado pela consultoria Emerge em 
parceria com o Cubo Itaú e a CAS. 
O relatório destaca que as deep te-
chs vêm ganhando destaque nos 
cenários de investimento, indus-

trial, governamental e acadêmico 
por contribuírem para solucionar 
grandes desafi os globais, assim 
como proporcionar desenvolvi-
mento socioeconômico.

Por meio de consultas à base 
de fomento e apoio a startups com 
esse perfi l, fontes abertas de dados 
de startups e um mapeamento 
próprio, a Emerge identifi cou 875 
deep techs no Brasil, atuantes em 
diversos setores, das quais 55,2% 
estão localizadas no estado de São 
Paulo e 28% já receberam recursos 
do PIPE-Fapesp.

“Esse contexto refl ete o forte 
estímulo e apoio ao desenvolvi-
mento de startups, sendo o estado 
de São Paulo um pioneiro e sede 
dos principais ecossistemas de ino-
vação. Além disso, abriga algumas 
das mais renomadas universidades 
e centros de pesquisa do país, como 
a USP, Unicamp e Unesp, além do 
Instituto Tecnológico de Aeronáu-
tica (ITA) e o Centro Nacional de 
Pesquisa em Energia e Materiais 
(CNPEM)”, apontaram os autores.

SP concentra 55% das startups de 
base científi ca e tecnológica do Brasil

Agência SP
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Ministra do STJ participa de 
evento no PPGD da Unimar

O PPGD (Programa de Pós- 
Graduação em Direito) da Uni-
mar (Universidade de Marília) 
recebeu a ministra do STJ (Supe-
rior Tribunal de Justiça), Nancy 
Andrighi, para uma palestra hí-
brida, realizada no auditório do 
Bloco IX. Com o tema “Acesso 
Post Mortem aos Bens Digitais: 
Mitigação do Princípio da Saisine”, 
o evento atraiu acadêmicos, do-
centes e convidados para uma dis-
cussão profunda e atual sobre os 
desafi os jurídicos relacionados ao 
tratamento de bens digitais após o 
falecimento de seus proprietários.

Durante a palestra, a ministra 
abordou questões relacionadas 
ao conceito de “saisine”, princípio 
do direito sucessório, que asse-
gura a transferência imediata do 
patrimônio aos herdeiros após a 
morte, e como ele é impactado 
pela crescente presença de bens 
digitais no patrimônio pessoal. 
Destacou ainda a importância de 
uma regulamentação mais clara 
para esses bens, que inclui contas 
em redes sociais, arquivos digi-
tais, criptoativos, entre outros, 
além de sugerir caminhos possí-
veis para a mitigação de confl itos 
no âmbito jurídico.

O evento foi mediado pre-

sencialmente pelo Assessor da 
ministra no STJ e procurador do 
Estado de Pernambuco, Renato 
Ramalho, e pelo chefe de gabi-
nete e defensor público estadual, 
Rodrigo Casimiro Reis. Ambos 
enriqueceram o debate, propor-
cionando uma troca de experiên-
cias entre todos os presentes.

A Pró-Reitora de Pesquisa, 
Pós-Graduação e Ação Comuni-
tária da Unimar, Fernanda Mes-
quita Serva, exaltou a importân-
cia de parcerias como essa para a 
universidade. “Ter uma ministra 
do Superior Tribunal de Justiça 
transmitindo seus conhecimen-
tos para os acadêmicos do PPGD 
é um marco para nossa institui-
ção. Isso reforça o compromis-
so da Unimar em oferecer uma 
formação de excelência, ligada 
às questões mais relevantes do 
cenário jurídico nacional e inter-
nacional. Somos profundamente 
gratos à ministra Nancy Andrighi 
e sua equipe por compartilharem 
seus conhecimentos com nos-
sos mestrandos e doutorandos.”

AULA ESPECIAL /Além da 
palestra, os acadêmicos do mes-
trado do PPGD tiveram a oportu-
nidade de participar de uma dis-
ciplina optativa, ministrada pela 
equipe de Nancy Andrighi. O cur-

so “Temas Atuais sobre Tribunais 
Superiores: Diálogo entre Direito 
Público e Privado” foi conduzido 
pelos assessores Renato Ramalho 
e Rodrigo C. Reis, e pela juíza au-
xiliar do Supremo Tribunal Fede-
ral, Amanda  omé.

Os temas discutidos foram 
questões práticas e atuais enfren-
tadas pelos Tribunais Superiores, 
proporcionando aos mestrandos 
uma visão privilegiada sobre os 
bastidores e o funcionamento des-
sas instituições. A interação direta 
com profi ssionais que atuam nos 
mais altos tribunais do país elevou 
o nível das discussões e permitiu 
que os alunos aprofundassem seus 
conhecimentos sobre assuntos 
como decisões judiciais comple-
xas, precedentes e a intersecção 
entre o Direito Público e Privado.

Evento atraiu acadêmicos, docentes e convidados para discussão de desaĕ os jurídicos

Divulgação

Essencial
Editorial

Investir na primeira infância 
é uma obrigação de todo mu-
nicípio. Crianças bem cuidadas 
e estimuladas desde cedo ten-
dem a desenvolver habilidades 
cognitivas, emocionais e sociais 
de forma saudável, impactando 
positivamente seu desempenho 
escolar e, mais tarde, sua parti-
cipação na sociedade. A criação 
de um Plano Municipal pela 
Primeira Infância é, portanto, 
um passo fundamental para 
consolidar esse compromisso 
(leia mais na página 5).

Um plano bem estruturado 
ajuda a nortear investimentos 
públicos, priorizar ações e uni-
fi car esforços entre diferentes 
setores e esferas do governo. 
Isso inclui a ampliação de cre-
ches e pré-escolas, campanhas 
de vacinação, projetos de nu-
trição e apoio psicossocial para 
as famílias. 

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Marília cresce como centro tecnológico 
e município pode participar de curso

Marília vem se destacado, nos 
últimos anos, pela concentração 
de empresas de base tecnológica, 
que atraem investimentos nacio-
nais e internacionais. Estas já che-
gam a representar cerca de 15% 
do PIB do município que, até o 
último Censo divulgado, era esti-
mado em R$ 9,7 bilhões, posicio-
nando a cidade já como um polo 
de TI (Tecnologia da Informação), 
seguindo a tendência do estado de 
São Paulo como um todo.

Segundo dados da Jucesp 
(Junta Comercial do Estado de 
São Paulo), o Estado abriu mais 
de 17 mil empresas de serviços 
de tecnologia da informação de 
janeiro a setembro de 2024, 30% 
a mais que o mesmo período do 

ano passado. Na região de Ma-
rília, o número de empresas do 
segmento passa de 200, sendo 
que mais da metade delas está se-
diada no município.

Para atender à crescente de-
manda desse mercado, a SDE 
(Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico), por meio do 
programa Qualifi ca SP, oferece 
1,5 mil vagas no curso gratuito 
Computação em Nuvem - AZ900 
Fundamentals - Microso , em 
parceria com o Google Cloud, o 
braço de computação em nuvem 
do Google. As inscrições estão 
abertas até dia 30 no endereço 
https://www.qualifi casp.sp.gov.br. 
Para participar é preciso ter 18 
anos ou mais e ser morador do 
estado de São Paulo.

Estimativa da Associação 

das Empresas de Tecnologia da 
Informação e Comunicação e 
de Tecnologias Digitais aponta 
que, até 2025, serão necessários 
mais de 500 mil novos profi ssio-
nais deste segmento no país. Já a 
consultoria Gartner calcula que, 
no mesmo período, 85% das em-
presas estarão utilizando servi-

Governo de SP

Marília reúne grupo de empresas de TI e a demanda é crescente por mão-de-obra

ços de computação em nuvem. 
A tecnologia traz benefícios e 
facilidades às organizações, pois 
permite que mantenham serviços 
como armazenamento de dados e 
ferramentas de desenvolvimento 
sem a necessidade de servidores 
físicos, podendo ser acessados de 
qualquer lugar.

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Comércio de Quintana tem campanha 
promocional para o Natal já defi nida

O prefeito de Quintana, 
Fernando Itapuã (PSD), parti-
cipou na última semana de uma 
reunião com os comerciantes 
da cidade para a defi nição da 
campanha de Natal deste ano. 
A ação é realizada em conjunto 
com a Associação Comercial e 
Empresarial de Pompeia.

Conforme material envia-
do ao O DIA pela associação, 
o período promocional será 
de 11 de novembro até 4 de 
janeiro de 2025. No último 
dia, uma motocicleta Honda 
Bis 125 cilindradas será sor-
teada entre os consumidores 
que preencherem os cupons, 
sendo este o prêmio máximo 
da campanha, avaliado em R$ 

Divulgação 

Reunião deĕ niu os detalhes para a campanha de Natal deste ano no comércio quintanense

A Universidade Estadu-
al Paulista (Unesp) divulgou 
a relação de candidatos por 
vaga no Vestibular 2025, com 
64.851 candidatos para 6.596 
vagas. Medicina é o curso mais 
procurado para este ano, com 
21.159 candidatos para 81 va-
gas, o que representa 261,2 
candidatos por vaga.

As demais opções mais 
disputadas do exame são, pela 
ordem: Psicologia – integral 
-, em Bauru (46,6); Direito – 
matutino -, em Franca (41,0); 
Ciência da Computação, em 
Bauru (35,2); Ciências Biomé-
dicas, em Botucatu (27,3); Psi-
cologia – noturno -, em Bauru 
(27,2); Medicina Veterinária, 
em Botucatu (24,2); Ciência da 
Computação, em São José do 
Rio Preto (24,1); Nutrição, em 
Botucatu (23,4); Direito – no-
turno -, em Franca (21,5). 

O calendário da Unesp pre-

vê provas em 35 cidades, sendo 
31 no Estado de São Paulo. A 
primeira fase será realizada em 
15 de novembro (feriado na-
cional). A consulta de local de 
prova estará disponível a partir 
de 6 de novembro. A prova da 
segunda fase será aplicada em 
8 e 9 de dezembro. O resultado 
final será divulgado em 31 de 
janeiro de 2025.

Os cursos da Unesp são ofe-
recidos nas seguintes cidades: 
Araçatuba (126 vagas), Arara-
quara (764), Assis (352), Bauru 
(992), Botucatu (538), Dracena 
(70), Franca (369), Guaratin-
guetá (274), Ilha Solteira (265), 
Itapeva (66), Jaboticabal (252), 
Marília (400), Ourinhos (54), 
Presidente Prudente (529), Re-
gistro (64), Rio Claro (423), 
Rosana (58), São João da Boa 
Vista (70), São José do Rio Pre-
to (391), São José dos Campos 
(108), São Paulo (185), São 
Vicente (72), Sorocaba (72) e 
Tupã (102).

Vestibular Unesp 2025: veja quais 
são os cursos mais concorridos

Agência SP

8 mil. Além disso, nos dias 19, 
20 e 23 de dezembro, as lojas 
do comércio de Quintana es-
tarão abertas até as 20h.

“Todos os anos a associa-

ção comercial orienta os lojis-
tas sobre a realização da cam-
panha promocional. E sempre 
realizamos em conjunto com 
a Prefeitura de Quintana, que 

estimula a promoção entre os 
comerciantes da cidade”, afir-
ma a gerente administrativa 
Valdenice Aparecida Lacerda 
Valderramas.

Ainda segundo a entida-
de, a ação ainda é estimula-
da por conta da ‘disputa’ por 
consumidores entre as cida-
des vizinhas, como Lutécia, 
Pompeia, Borá, Tupã, Quatá 
e Herculândia. O grande ob-
jetivo é estimular o consumo 
em Quintana e fortalecer a 
economia local.

“Com mais de 7 mil habi-
tantes, o comércio de Quinta-
na é bem organizado, atrativo 
e conta com uma variedade de 
produtos, chamando a aten-
ção de muitos consumidores”, 
avalia Valdenice.


